

Críticas a Petro por incertidumbre sobre nuevos contratos de exploración

Si bien el presidente aseguró que los contratos vigentes de exploración y explotación petrolera, carbonera y gasífica continúan, algunos sectores piden respuestas sobre los que se llevarán a futuro.

ECONOMÍA

04:58 PM

Por: 

Redacción ELHERALDO.CO

TEMAS TRATADOS:

- Exploración de Petróleo
- Exploración de gas
- Gustavo Petro
- contratos de exploración de petróleo
- redes sociales



MÁS DE ECONOMÍA

Presupuesto 2023 incluye \$1 billón para agua: Minvivienda

Financiación para compra de vivienda sigue dinámica

Comienzan mesas para definir aumento del mínimo en 2023

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



vuelos internacionales · 08:08 PM

Panamá se promueve como destino de turismo para barranquilleros



Presupuesto General de la Nación · 08:06 PM

Presupuesto 2023 Incluye \$1 billón para agua: Minvivienda



Nobel · 07:40 PM

Santa Marta conmemorará los 40 años del Premio Nobel de Gabo

Si bien el **presidente de la República Gustavo Petro** ratificó este jueves que los **contratos vigentes de exploración y explotación petrolera y gasífica** continúan, lo cierto es que algunos sectores insisten en que esto no tranquiliza a los mercados.



"Contratos de exploración petrolera, carbonera y gasífica continúan": Petro

El mandatario hizo el anuncio en respuesta a una crítica que hizo la senadora de la oposición **Paloma Valencia**, quien aseguró que "las decisiones de Petro que ejecuta su **ministra Irene Vélez** de prohibir el **petróleo** y el **gas** (que son el primer ingreso del Estado y las primeras exportaciones del país) tiene disparado el dólar".

Al respecto, Petro sostuvo: "Los contratos de **explotación petrolera, carbonera** y gasífica continúan normalmente. Los contratos de exploración vigentes continúan normalmente. No hay ninguna prohibición".

Sin embargo, hubo varias críticas frente a la incertidumbre que genera el **futuro de los contratos de exploración**, teniendo en cuenta que el mandatario no hace mención alguna frente a si se firmarán nuevos o no.

En ese sentido, **Rafael Nieto**, ex viceministro del Interior y de Justicia del expresidente Álvaro Uribe, escribió en su cuenta de Twitter que "¿Será que José Antonio Ocampo le explica a **Petro** que el problema no está en **contratos de exploración** y explotación vigentes? ¡Incertidumbre del mercado es por el futuro! Pasan mínimo seis años entre la firma de un contrato y el primer barril, si es que la **exploración** resulta exitosa".



Rafael Nieto Loaiza 
@RafaNietoLoaiza · [Seguir](#)



¿Será que [@JoseA_Ocampo](#) le explica a Petro que el problema no está en contratos de exploración y explotación vigentes?

¡Incertidumbre del mercado es por el futuro!

Pasan mínimo seis años entre la firma de un

pasan mínimo seis años entre la firma de un contrato y el primer barril, si es que la exploración resulta exitosa

 **Gustavo Petro** @petrogustavo

En respuesta a @petrogustavo

Los contratos de explotación petrolera, carbonera y gasífica continúan normalmente.

Los contratos de exploración vigentes continúan normalmente. No hay ninguna prohibición

3:48 p. m. · 20 oct. 2022



 402  Responder  Compartir

[Leer 21 respuestas](#)

 Estamos analizando el tema de exploraciones de gas y petróleo: minhacienda

Por su parte, Carlos Eduardo Hernández, profesor de la Universidad de Los Andes, explicó que no firmar contratos de exploración nuevos "le pega al dólar hoy, así ese petróleo se demore 10 años en salir, porque: 1. Frena la inversión extranjera en el sector petrolero hoy. 2. Reduce capacidad de pago del gobierno futuro sobre la deuda de hoy. Sube intereses hoy".

Además que, según el académico, "reduce las utilidades futuras de **Ecopetrol**, sus proveedores y sus clientes" y recalca que "**Ecopetrol** es la empresa más grande de Colombia".

Por esto, el ex ministro de Hacienda Juan Camilo Restrepo insistió en que Petro deberá aclarar qué pasará con los nuevos contratos: "¿Se firmarán nuevos contratos de exploración o no? Mientras esto no se aclare continuará la confusión energética".

 **Juan Camilo Restrepo** @RestrepoCamilo · [Seguir](#) 

Si; pero se firmarán nuevos contratos de exploración o no? Mientras esto no se aclare continuará la confusión energética

 **Gustavo Petro** @petrogustavo

En respuesta a @petrogustavo

Los contratos de explotación petrolera, carbonera y gasífica continúan normalmente.

Los contratos de exploración vigentes continúan normalmente. No hay ninguna prohibición

2:47 p. m. · 20 oct. 2022 de Bogotá, D.C., Colombia 

 802  Responder  Compartir

[Leer 82 respuestas](#)

 Petro dice que política monetaria de EE.UU. genera un estancamiento económico

Vale mencionar que hace algunos días, la **viceministra de Energía, Bellizza Ruiz**, aseguró que la firma de nuevos contratos no se haría por parte de este Gobierno.

Afirmó que no había planes de hacer más **contratos** y que solo se seguirían ejecutando los que estaban vigentes.

"Durante el Congreso 2022 de Naturgas ratifiqué que de acuerdo con el plan de Gobierno del presidente **Gustavo Petro**, no habrá lugar a nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos. Precisé que los más de 200 contratos suscritos están en estudio para el abastecimiento", señaló.

Sin embargo, el **ministro de Hacienda**, José Antonio Ocampo, aseguró que aún no se ha tomado una decisión definitiva sobre no suscribir nuevos contratos de exploración y producción (E&P) de hidrocarburos en Colombia.

Compartir:    

Noticias relacionadas



Política · 12:03 PM

"Contratos de exploración petrolera, carbonera y gasífica continúan": Petro

Te puede interesar:



Los cambios que podría tener la reforma tributaria



"No queremos que nos saquen del territorio, proyecto debe ser con nosotros"



Esta fue la reacción de Piqué a la canción de Shakira, 'Monotonía'



Señorita Magdalena 2014, Stefanny Orozco Amel, murió tras cirugía



Incautan 62 kilos de cocaína que eran transportados en camioneta de alta gama



El 'Gordo Ariel', de Lo Sé Todo, preocupa por su estado de salud



Aida Victoria Merlano deslumbró durante la feria SOFA con sensual disfraz



Piratería terrestre: cuatro hombres atracaron a pasajeros de un bus

LAS MÁS LEÍDAS



Gerard Piqué
Esta fue la reacción de Piqué a la canción de Shakira, 'Monotonía'



Seguridad
Capturado por hacerse pasar como miembro del esquema de seguridad de Petro



Barranquilla
Ordenan embargos por deudas de tránsito en Barranquilla



Accidente de tránsito
Motociclista arrolla a estudiante del Sena en el barrio Ciudad Caribe



Bogotá
Incautan 62 kilos de cocaína que eran transportados en camioneta de alta gama



José Elías Gutiérrez
Lo que no se conocía del caso José Elías, muerto en accidente de la calle 93



Dos fechas de suspensión Junior, sin Comesaña en la recta final: sancionaron al técnico con dos fechas



Justicia
Familia de José Gutiérrez pide justicia tras su muerte en accidente de la 93



divisas
Dólar en Colombia supera los 4.900 pesos, nuevo récord histórico



Italia
"Ve a otro lugar": guardia de un banco a Duván Zapata en Italia



Mensajes de texto
Evite responder estos mensajes en su celular, podrían robarlo



Latinoamérica
'Monotonía', de Shakira, se posiciona como la número uno en varios países

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:     

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Dólar rompe la barrera
de los \$4.800

SUSCRÍBETE
Desde \$800

+ Portadas pasadas

Ver portada

SECCIONES

| | |
|-------------------|----------------|
| Judicial | Medio Ambiente |
| Rincón Juniorista | País |
| Cultura | Economía |
| Entretenimiento | Mundo |
| Política | Locales |
| Deportes | |

REGIÓN CARIBE

Bolívar
Cesar
Cordoba
La Guajira
Magdalena
Sucre

SOCIEDAD

| | |
|-------------|------------------|
| Educación | Turismo |
| Salud | Mascotas |
| Familia | Mujer e Igualdad |
| Coronavirus | LGBTI |
| Ciencia | Migración |
| Tecnología | |

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
Revista Gente Caribe
Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital

Términos y
Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25,
Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:

